



# キヤブラン 奇場<sup>(7)</sup>

**吉原商業高校弓道部**  
(部長 土屋晴子)

私たち吉原商業高校弓道部は、富士市内では我が校だけという、貴重な部です。昭和五十九年に同好会として結成されたのですが、昨年、会では、団体戦で東部二位となり、部に昇格しました。昨年の秋季大会では、個人戦で東部二位となり、初の県大会出場を果たしました。また、今年二月の高校ジュニア東部大会では個人優勝もしています。

現在の部員数は、三年生六名、二年生六名、一年生八名の計二十名と、他校の弓道部に比べ少人数ですが、「正射必中」を合い言葉に頑張っています。

弓を始めて最初のうちは、果た

して自分に弓が引けるのか、あの小さな的に矢が当たるのだろうかと思つていましたが、最近ではほとんど持った矢の半分は的中するようになってきています。弓道を始めたきっかけは、ほんのささいな動機からで、弓道着を着てみたかったからです。また、「礼に始まり、礼に終わる」とい

つた日本古来の「武道」に対するあこがれもあったかもしれません。実際、やってみるとなかなかうまくいかず、頭をかしげる毎日が続きました。弓道は他のスポーツと

異なり、敵というものが本来いません。結果、自己との闘いが毎日続くのです。

これからインターネットハイ予選、国体予選と大会が続きますが、これらを勝ち抜いて、県大会、全国大会へと夢を大きく膨らませています。この大会の後は二年生へバトンタッチしますが、富士市唯一の弓道部をさらに立派に発展させていくことを期待しています。

**こちら編集室**  
五月八日、津波注意報と光化学オキシダント予報が発令されました。幸い被害はありませんでした。市では広報無線放送により、素早く情報をお知らせしています。放送が聞きとりにくい場合は、家の外で聞くか、窓を開けて聞いてください。

# 富士の今と昔<sup>(16)</sup>



神社の周辺は家が建ち並んでいます

富知六所浅間神社の祭典 (昭和30年ごろ)



三日市にある富知六所浅間神社は、暦四年(七八五)、富士山頂から今の場所へ移ったと伝えられ、平安時代の延喜式にも記載されている古い神社です。写真的参道には露店、右の方には流鏑馬に使った馬が並んでいます。

佐野幸枝さん(上田端)の話。「五月三日が三日市、四日が日吉神社の祭典で、楽しみにしています」

年長組みんなで作つたこいのぼり。散歩に行き、こいのぼりを見てきて作り方を相談しました。うろこの一枚一枚には、大きい組になつて喜びに満ちた顔を描いてあります。

市立第二保育園のお友だちの作品です。

## ほくわたしの作品

